
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 令和３年５月発行 横浜市泉区中田地区スポーツ推進委員連絡協議会 

発行責任者：会長 渡部 光徳    ホームページ紹介 ☝ 

第３３期 会長挨拶 

第 33 期（2021・2022 年度）中田地区スポーツ推進委員連絡協議会会長として再任されました。 

今期の中田地区スポーツ推進委員は、新任者７名と再任者 25 名の 32 名で構成されますが、経験豊かな

退任者の方には相談役に就任して頂きました。また、滞りなく次期会長への引継ぎが出来る体制とさせて頂

きました。 

新型コロナウイルス感染症の影響により、区役所での委嘱式は中止となりましたが、既に「子ども交流支

援事業」や「トライアスロンシリーズ横浜大会支援」などの活動も行っています。 

大変厳しい社会情勢ではありますが、地域におけるスポーツの推進役として、地域住民の健康増進や生

涯スポーツ推進、ニュースポーツの普及など、情勢に見合った活動に取り組みたいと思っています。 

今後とも引き続きご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。    渡部 光徳 ［下村町内会］ 

2021 世界トライアスロンシリーズ 横浜大会 

2021 年 5 月 15 日～16 日 山下公園～本牧ふ頭を会場として「2021 ワールドトライアスロンチャンピオンシ

リーズ横浜」が開催されました。コロナ禍もあり、例年とは一部コースを変更、無観客での開催となりました。 

私たちは 2 日目の“エイジグループ”といわれる一般のトライアスリートの大会に運営支援として参加、私を

含むスポーツ推進委員のメンバーは、本牧ふ頭で「スイム・バイク・ラン」の中の、”バイクセッション“コースの

周辺警備を担当しました。 

 

当日の天候はくもりで日差しもなく、少し肌寒いくらいで競技コンディションとしては良い条件かと思われまし

たが雨が強く降る時間帯もあり、競技者の方々にとっては濡れた路面への対応も大変な様子でした。 

今回の大会は観戦自粛要請もあり沿道で応援する人も殆どいないこともあって、選手の息遣いやバイクを

漕ぐ音が間近に聞こえてくるなど臨場感があり、警備をしながらも時には一観客のように参加させていただき

ました。                                               木村 剛 ［朝日台自治会］ 

エイジグループ（一般）大会風景 

 

 

【参考】エイジ大会の部の競技一覧 

★エイジパラトライアスロン（一般） ：（スイム 0.75km、バイク 20km、ラン 5km） 

★エイジグループ（一般）  

・スタンダードディスタンス      ：（スイム 1.5km、バイク 40km、ラン 10km） 

・スプリントディスタンス        ：（スイム 0.75km、バイク 20km、ラン 5km） 

・リレー                  ：（スイム 1.5km、バイク 40km、ラン 10km） 

子ども交流支援事業活動 

5 月 15 日に、立場地区センターにて、子ども交流支援事業を行いました。新年度の始まりは、毎年恒例の

体力測定です。他にも、人気の卓球、室内ペタングも行いました。コロナ禍での開催だったためか、参加人数

は 13 人と少なかったのですが、感染防止対策はスタッフで徹底し、実施しました。 

体力測定では、何度もチャレンジする子もいました。チャレンジする度に記録が伸び楽しんで参加してくれ

ました。本活動は、今後も、感染防止対策を執りながら活動を継続したいと考えています。 

原木 明 ［中村町内会］ 

 



 

 

 

 

 

 

 

今年度より高砂自治会よりスポーツ推進委員に参加いたします、和久井です。 

自分は基本インドア派なので、スポーツの経験はあまりないのですが、 

スポーツ委員としてイベントに参加することにより少しでも貢献できればと思っておりま

す。 よろしくお願いいたしますす。       

                       [高砂自治会] 

 

今年山神前町内会の角田幸泰です。 

前任の大先輩佐藤裕さんから引き継ぎとなり、緊張しております。高校卒業以来スポー

ツと言える事はやっておりませんが、活動を通じて自分を鍛えつつお役に立てるように

勤めてまいります。 よろしくお願いします。 

 [山神前町内会] 

 

はじめまして。中西町内会の田中と申します。このたびスポーツ推進委員に選出されま

した。 いままで町内マラソン大会や大運動会などでお世話になってきましたので、参

加する側の視点に立ってお手伝いできればと思います。よろしくお願いいたします。 

 

    [中西町内会] 

 

スポーツ推進委員に今年度加入させて頂きました岡本です。今まで趣味の範囲で、マ

ラソン、水泳、自転車、ヨットなどのスポーツをエンジョイしてきましたが、これから委員と

してしっかり活動できるよう頑張りたいと思います。よろしくお願いします。   

[富士見丘自治会] 

 

今年度スポーツ推進委員になりました歌川樹里です！ 

子供が 4 人バスケットをしております。 試合など観戦するのが好きです！ 

スポーツを通して色々な交流ができればと思います！ 

ご指導よろしくお願いします〜！  

                                    [向根下自治会] 

    

 

横浜中田の地に移り住んでまだ 4 年足らず、地域との関わりを深めるためにもとこのお

役目をお受けしました、南親和会の金子です。 

体を動かすことが好きで、普段は近所をジョギングやサイクリングをしています。フルマ

ラソンも一回だけ完走経験あります！（横浜マラソン 2015） 

先輩方の活動をお手伝いさせていただきながら、少しずつお役に立てるよう頑張ってま

いります。よろしくお願いします。    

                              [南親和会]       

 

今年度から、スポーツ推進委員となりました門城です。 

立場地区センターでの「地域の子ども交流支援事業」では、子供と一緒に参加する側で

何度かお世話になっていましたが、推進委員側になるとは思ってもみませんでした。 

私自身は小さい頃から現在までずっとスポーツをやってきているので、イベントなどを通

して、少しでもスポーツの楽しさが伝わるように活動していければと思っています。 

右も左も分からず、ご迷惑をお掛けするかもしれませんが、よろしくお願いします。 

                                         [ひがしが丘町内会] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３３期 新任スポーツ推進委員 自己紹介 

和久井 美至 

角田 幸泰 

田中 雅宏 

岡本 勇人 

歌川 樹里 

金子 修平 

門城 千夏 

編集後記 

7 名の新たなメンバーを迎えて、4 月より第 33 期 中田地区スポーツ推進委員連絡協議会の活動を開始しま

した。  コロナ感染拡大防止で例年実施している多くの行事が今年も中止となっていますが、今後開催され

るスポーツ・地域事業には積極的に協力していきたいと思っております。     

 

5 月初めに「ガーデンネックレス横浜 里山ガ

ーデン」に行ってきました。 

大花壇の色鮮やかな花々は見応えがあり、春

爛漫を楽しむことができました。 田舎出身の

私は奥にある菜の花エリアの散策でも、   

のどかな雰囲気を体感でき癒されました。  

 

菊池 進 [夏刈場自治会] 

 


